

> Florecen plazas en Semarnat

En pleno año de crisis, la Secretaría de Medio Ambiente y sus órganos desconcentrados crearon más de mil nuevos puestos.

SEMARNAT ENGROSÓ SU PLANTILLA DURANTE 2009
Abren mil plazas pese a crisis

De los órganos desconcentrados de la secretaría ambiental, la Conagua es la que creó más puestos

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@nuevoexcelsior.com.mx

Durante 2009, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), así como sus órganos desconcentrados, crearon más de mil nuevas plazas de base para sus oficinas centrales y delegaciones en los 31 estados de la República.

En pleno año de crisis económica mundial, el gobierno federal ensanchó su aparato burocrático en la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, en la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), en la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp) y en la propia Semarnat.

Según datos obtenidos a través de la Ley de Acceso a la Información Pública, la **Conagua** contrató 927 técnicos especializados en las direcciones locales de 20 entidades del país, así como del **Servicio Meteorológico Nacional** y los Organismos de Cuenca del Valle de México, Balsas, Lerma Santiago-Pacífico, Península de Yucatán, Río Bravo y Frontera Sur, entre otras.

“La Gerencia de Personal

manifestó que las plazas de base de nueva creación suman un total de 927”, respondió la **Comisión Nacional del Agua** a la solicitud de información.

La Profepa generó tres espacios en la Subprocuraduría de Recursos Naturales con niveles de estudio de licenciatura y carrera técnica adscritos al Distrito Federal.

Los espacios

Al dar a conocer los nombres de las personas que ocuparon los lugares, la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente informó que los nuevos servidores públicos responden a los nombres de Emma Isabel, María del Pilar y Luis Leonel.

La Conanp abrió nueve plazas en el Parque Nacional Iztapa-Popo Zoquiapan, en la Dirección Regional Península de Yucatán y Caribe Mexicano, en la Dirección General de Administración y Efectividad Institucional, así como en la Dirección General de Desarrollo Institucional y Promoción.

La escolaridad de las personas que fueron contratadas es de secundaria, bachillerato o licenciatura trunca.

Por su parte, la Semarnat creó 128 lugares para personal de base con nivel cinco, donde no se solicita grado de estudios, en 29 delegaciones estatales, en la Subsecretaría de Gestión para la Protección Ambiental, en la Dirección General de Impacto y Riesgo Ambiental, en la Dirección General de Vida Silvestre, en la Coordinación General de Comunicación Social y la Unidad Coordinadora de Asuntos Jurídicos, entre otras áreas.

HAY ESPACIO

De acuerdo con una solicitud de información se detalló la distribución de las plazas creadas en este año en la Secretaría de Medio Ambiente:

927

técnicos especializados
contrató la Conagua para
direcciones locales.

3

plazas fueron
dadas de alta en
subprocuraduría de Profepa.

9

lugares de trabajo
se abrieron en la Conanp
en el mismo lapso.

128

plazas fueron creadas
directamente
por la Semarnat.



Fecha 28.09.2009	Sección Primera	Página PP-6
----------------------------	---------------------------	-----------------------

“La Dirección General de Desarrollo Humano y Organización notificó a esta Unidad de Enlace la siguiente información: Número de plazas de nueva creación para personal de base durante 2008= 5. Para 2009= 128. Estos espacios corresponden exclusivamente a la Semarnat y se ubican tanto en delegaciones como en oficinas centrales”, establece el documento entregado a través del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública.



DESDE
EL GOBIERNO

A través de una solicitud de información pública se obtuvieron las cifras de nuevas plazas de trabajo.

Foto: Cuartoscuro/Archivo